

EFEKTIFITAS PROGRAM BANTUAN TERNAK SAPI POTONG
SEBAGAI SALAH SATU STRATEGI PENANGGULANGAN
KEMISKINAN DI KABUPATEN PADANG PARIAMAN

Tesis



DEVI YANTI
1821612013

SEKOLAH PASCASARJANA

UNIVERSITAS ANDALAS

2022

EFEKTIFITAS PROGRAM BANTUAN TERNAK SAPI POTONG SEBAGAI SALAH SATU STRATEGI PENANGGULANGAN KEMISKINAN DI KABUPATEN PADANG PARIAMAN

Oleh : Devi Yanti (1821612013)

(Dibawah bimbingan: Prof.Dr.Asdi Agustar,MSc dan Dr.Rusda Khairati,SP, MSi)

Abstrak

Kemiskinan masih menjadi salah satu persoalan pembangunan yang dihadapi oleh negara berkembang termasuk Indonesia. Banyak upaya yang dilakukan pemerintah dalam mengatasi kemiskinan dipedesaan salah satunya adalah dengan mengeluarkan program bantuan sapi potong pada peternak yang tergabung dalam kelompok tani. Namun permasalahan yang muncul adalah sejauh mana bantuan ternak sapi potong dapat menyerap tenaga kerja, menambah nilai ekonomi baik cash maupun non cash sehingga dapat meningkatkan perekonomian masyarakat. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui manfaat program bantuan ternak sapi potong dari aspek penyerapan tenaga kerja, penambahan nilai cash dan non cash serta untuk mengetahui efektivitas program bantuan ternak sapi potong dalam meningkatkan perekonomian masyarakat kabupaten Padang Pariaman. Penelitian ini menggunakan metode survey dan dianalisa dengan statistik deskriptif. Dari penelitian didapatkan hasil bahwa Program bantuan ternak sapi potong mampu menyerap tenaga kerja keluarga sebagai berikut : bantuan sapi 1- 2 ekor menyerap tenaga kerja Pria 0,32 HKP, wanita 0,27 HKP, untuk bantuan sapi potong 3-4 ekor menyerap tenaga kerja pria 0,69 HKP dan wanita 0,28 HKP sedangkan untuk bantuan sapi diatas 5 ekor menyerap tenaga kerja pria sebesar 0,57 HKP, wanita 0,35 HKP dan tenaga kerja anak 0,21 HKP. Bantuan sapi sebanyak 1 ekor yang dipelihara selama 7 tahun total nilai cash dan non cash sebesar Rp 431.174/ bulan Untuk yang dipelihara 5 tahun total nilai cash dan non cash Rp 781.981/ bulan. sedangkan sapi yang dipelihara 3 tahun total nilai tambah Rp 277,778/bulan. Bantuan sapi sebanyak 2 ekor yang dipelihara 7 tahun total nilai tambah yang didapat Rp 713.245/ bulan dan yang dipelihara selama 5 tahun total nilai tabah yang didapat Rp.1120.000/ bulan. untuk bantan sapi sebanyak 3 ekor atau lebih dengan masa pemeliharaan selama 7 tahun total nilai tambah yang diperoleh Rp 682,589 / bulan. Program bantuan ternak sapi potong belum efektif dalam meningkatkan perekonomian masyarakat di kabupaten Padang Pariaman

Kata kunci : Bantuan ternak sapi potong, Penyerapan tenaga kerja, peningkatan perekonomian masyarakat